

Atlixco vive domingo de béisbol y fútbol durante pandemia

Los pobladores, principalmente de juntas auxiliares, ignoran las medidas restrictivas para evitar los contagios

Lunes, 13 de Julio de 2020 15:27| Lena Velázquez

Atlixco, Pue.- Decenas de personas, entre jugadores, porras, familias y vendedores, quedaron congregados este domingo en varios campos deportivos de Atlixco y la región para llevar a cabo partidos, por igual de béisbol y de fútbol, en pleno pico de la pandemia.

Por ejemplo, citaron fuentes de Protección Civil y de la policía local, en la cancha denominada Cuatro Caminos, hubo un par de encuentros entre las 12 del día y las 4 de la tarde.

“En conjunto fueron más de 150 personas, la mayoría sin cubrebocas y sin la sana distancia”, lamentaron las autoridades.

Más tarde, y cuando todo aparentemente ya había concluido, representantes de Protección Civil hicieron acto de presencia para atender varios reportes al respecto.

Casi al mismo tiempo, en los límites de los municipios de Tochimilco y Atlixco, concretamente en la Junta Auxiliar de San Jerónimo Coyula, a las 12 del día se llevaron a cabo de manera simultánea un partido de beisbol y otro de futbol.

Hasta ese lugar llegaron más de 80 personas en automóviles, en motocicletas, caminando y hasta en el transporte público.

Apenas el fin de semana, la liga regional de beisbol informó por escrito, tras una asamblea del 8 de julio, que desde ayer

domingo retomarían el campeonato 2019-2020 suspendido por el Covid 19.

Las autoridades del Ayuntamiento dejaron en claro, por segunda vez en menos de dos meses, que aún está prohibida esa actividad al tratarse de eventos no esenciales que servirían para aumentar los contagios de esa enfermedad.